



Stadt Haan
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr
Ausschussvorsitzender Jens Lemke

Fraktion@GAL-Haan.de
Rehm@GAL-Haan.de
www.GAL-Haan.de
Tel. 02129-6745

Bürgermeisterin der Stadt Haan

Haan, den 05.01.2018

Per eMail an: jens.lemke@t-online.de; buergermeisterin@stadt-haan.de; tiefbauamt@stadt-haan.de

Antrag der GAL-Haan „Abschaffung der Bettelampeln für Fußgänger und Radfahrer in Haan“ für die Sitzung des SUVA am 06.02.2018

Sehr geehrte Frau Warnecke,
sehr geehrter Herr Lemke,
sehr geehrte Damen und Herren,

für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr am 06.02.2018 beantragt die GAL-Haan den Tagesordnungspunkt:

TOP „Abschaffung der Bettelampeln für Fußgänger und Radfahrer in Haan“

Beschlussvorschlag:

Die Ampelanlagen im Stadtgebiet Haan werden so eingestellt, dass die Ampeln für Fußgänger und Radfahrer überwiegend auch ohne Tastendruck auf grün schalten.

Begründung:

In vielen Kreuzungsbereichen ist es für Fußgänger und/oder Radfahrer erforderlich die Grünphase durch das Drücken einer Taste anzufordern. Dies prägt den Begriff *Bettelampel* und führt häufig dazu, dass bei zu spät gedrückter Taste keine Grünphase gegeben wird, obwohl der Straßenverkehr in die gleiche Richtung grün bekommt. Dies ist eine Benachteiligung der Fußgänger und Radfahrer, da eine weitere Ampelphase abgewartet werden muss.

In anderen Städten gibt es Lösungen, die z.B. grundsätzlich, also automatisch grün schalten, bei Betätigung der Taste ist die Grünphase jedoch etwas länger. Oder, dass die Anforderung nur im Nachtzeitraum erforderlich ist.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Rehm

Für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan